

Cronenberger Anzeiger 27.3.19

### CFG: Spende vom Bürgerverein

„Der Bürgerverein Küllenhahn unterstützt das Carl-Fuhlrott-Gymnasium in vielen Varianten“, erklärt die Schulleitung des CFG unumwunden und nicht ohne eine besondere Dankbarkeit. In der vergangenen Woche war es wieder soweit, denn die Bürgervereinsvertreter, angeführt vom Vorsitzenden Michael Ludwig, statteten dem Gymnasium im Schulzentrum Süd einen Besuch ab und hatten eine Spende in Höhe von 1000 Euro zugunsten der CFG-Musik-Fachschaft im Gepäck.



+ Tipps und Termine:

+++ 26.3. ab 8.30 Uhr Europa Projekttag am CFG.  
+++